



清流小学校だより

～10月号～
令和6年10月30日

9月の運動会、そして10月の学習発表会・清流フェス2024といった2学期の大きな行事が終わり、子供たちにとって少し落ち着くことができる11月を迎えようとしています。学習や運動に集中することができ、自分たちの力を伸ばすにはもってこいの時期ではないでしょうか。

さて、先日の学習発表会・清流フェス2024では、多くの保護者・家族の皆様に来校いただき、ありがとうございました。学習発表会では、子供たちの本気でがんばる姿が見られたはずです。発表前の緊張感、発表後の満足感が子供たちの表情に出ていました。また、清流フェスでは、PTAの皆様のおかげで非常に楽しいひと時を過ごすことができました。ここまでの準備は、大変なものだったと思います。本当にありがとうございました。

10月の子供たちの様子より

就学時健康診断 10月9日(水)



5年生が来年度入学予定の園児たちの健診をサポートしました。優しく声をかけたり、手を取って案内をしたりし、安心して健診を受けることができるように面倒を見ていました。5年生にとっては、「自分たちが6年生になった時の1年生」です。入学が待ち遠しいですね。

ふるさと発見バス(1年生) 1組:16日(水)、2組:17日(木)



1年生が魚津水族館と魚津総合公園に行きました。水族館では、たくさんの海の生き物たちに出会い、たくさんの驚きに歓声が上がっていました。学芸員さんのお話を聴き、海の生き物について、詳しくなりました。その後、魚津総合公園で思い切り体を動かして活動しました。魚津市には素敵なおところがあることを学んだ日となりました。

学習発表会・清流フェス 2024 10月27日(日)



各学年の発表を保護者や家族の皆様にご披露しました。これまでの練習の成果を存分に発揮できたようです。1～6年生、どの学年も素晴らしい発表でした。

その後、清流フェス2024を満喫した子供たち。ゲームコーナーや飲食物・遊休品販売を駆け巡り、楽しくて笑顔いっぱいの子供たちを見ることができました。

県東部小学校教育課程研究集会について

11月7日(木)は、県東部小学校教育課程研究集会があり、本校の教員は午後から県内の小学校に研修に行きます。そのため、当日は3限まで行き、下校となります。給食はなく、下校時刻は11時30分(下校バスも同様)です。ひばり児童センターに行く児童は弁当が必要となります。ご確認をお願いいたします。

一方通行について

登校時に自家用車での送迎をされる方には、北駐車場を利用させていただいています。子供たちの安全のために、ご協力いただきありがとうございます。

その際、北駐車場前の道路は、7時30分から8時30分にかけて山側から海側に向かった一方通行となります。駐車場に入るにあたり、海側から進入(逆走)される方を見かけることがあります。ご確認の上、一方通行を守っていただくよう、お願いいたします。